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青少年育成協議会　魚崎支部
　　　　　　　　　　　　　支部長　中山　宏子

魚崎中学校 教頭　小柴　宏友

☆うはらの盆（川井公園にて）

　７月２０日（日）、雨天時２１日（月）フランクフルトの出店を予定しています

☆魚崎地区内盆踊り見回り

　夏休みに魚崎小学校校区内の盆踊り会場の見回りをします。

8/9(土)　 南町５丁目　住吉川公園　　　　　

8/23(土)　南町３丁目　浜公園   　　

8/30(土)   南町４丁目　西浜公園

☆定例見回り

　月一回地域のパトロールを行っています。
編集後記

いつも青少協活動にご協力いただきありがとうございます。
たくさんの方の手をお借りして第 1 号を発行することができました。

ご意見、ご感想がありましたら支部長、または広報までお願いします。
広　報　部

魚崎支部　新メンバー紹介魚崎支部　新メンバー紹介

【弁木　正美】

　楽しみながら取り組んでいきたいと思います。

どうぞよろしくお願いします。

【長谷川　飛鳥】
　この度、青少協の活動に初めて参加させていただきます。地域の皆様のお役に立

てるよう、精いっぱい頑張っていきたいと思いますので、2 年間よろしくお願いいた

します。

　須磨アルプスの麓横尾から転任してまいりました。本校の校区は阪神地域の

華とも言える酒蔵やだんじり祭りなど、古くからの流れを残す地域という印象

を持ちました。

　その伝統ある地域の学校で３か月。３年生の修学旅行をはじめ、全学年の宿

泊行事が無事終わりました。私も４月に１年生の野外活動に同行しましたが、

六甲山登山、また自然の家での飯盒炊さんなど、子どもたちはみな生き生きと

活動しておりました。日常も、放課後はもちろん早朝から部活動に励む生徒た

ちの元気な声が聞こえる毎日です。

　本校では非常に特徴的な活動として、「ハートプロジェクト」という取り組み

に力をいれています。阪神大震災以降、神戸市のどの中学校でも生徒会主催に

よるボランティア活動はよく行われておりますが、本校では独立したボランテ

ィア委員会が学年や部活・委員会の枠をこえて構成され、地域とともにさまざ

まな活動に取り組んでいます。現在全学年で２２０名余の生徒が登録し、１学

期だけでも地域福祉センターふれあい喫茶のお手伝いや魚崎駅での防災キャ

ンペーン、住吉川クリーン作戦等に多くの生徒が自主的・積極的に参加しまし

た。子どもたちが地域の中で心豊かに成長させてもらえる機会をたくさん持た

せていただき、感謝しております。

　一方で地域の方々にご迷惑・ご心配をおかけしているとのお知らせもいた

だきます。交通ルールや迷惑行為をしないなど社会に出てからも守るべき事が

らを学校においても折に触れ指導徹底してまいります。

　今後とも地域の皆様の眼を、声を、学校ににお寄せいただき、子どもたちの健

全育成にご協力をお願いいたします。

魚崎小学校 校長　松村　幹也

ています。http://www.nigiwai-net.jp/ → 青少協魚崎支部

人間性豊かな魚崎っ子に

5 月 18日（日）、スタッフ含め総勢７０名で、押部谷いちご農園へ。天候にも恵まれ（ち
ょっと暑すぎるくらい？）大人も子供も夢中でいちごを摘み、その場であま～いいちごを
いただいたりしました。

その後は小野市のひまわりの丘公園でランチ休憩。大きな遊具があったり、いろいろ催
し物もあったりで、こちらも大人も子供も楽しめ、充実した一日を過ごせました。

【藤井　薫】

　お手伝い出来る範囲でできるだけ協力、参加できればと思っています。

いたらないところが多々あると思いますが頑張りますので２年間よろしくお願い

致します。

【谷川　智子】

　友達に勧められ予定より 2年早くの入会。

右も左も分からずご迷惑をお掛けするかと思いますが、子供と一緒に楽しみながら、

出来る範囲で頑張りますのでどうぞ宜しくお願い致します。

【福山　大輔】　

　はじめまして。

今年より参加させていただきます、魚崎中町 4丁目の福山と申します。

この 3月に息子の魚崎小入学とともに中央区から越して来まして、

まだ周りのことはわかりませんが、地域の活動にご協力できれば幸いです。

楽しみにしておりますので、今後ともよろしくお願いいたします。

　４月に教育委員会指導課より転任してまいりました松村幹也です。わたしは、東

灘区に勤めるのは初めてです。また児童数が 1000人を超すような大きな学校も初

めてです。校長業務も初めてです。初めて尽くしの中、過ごしてきて現在感じている

ことを書きたいと思います。

　まず、すばらしい学校に勤務することができてよかった、そして地域や保護者に

しっかり支えていただき、本当にありがたいというのが実感です。

　学校のすばらしさは、わたしなどより、現在お住まいの皆様方の方がよくご存知

だと思います。140年の伝統、数々の歴史を感じさせる備品、趣のある校舎、広い運

動場、公認の５０ｍプールなど数え上げれば切りがないくらいです。その上に春に

は、校庭の片すみに「ツクシ」が生えていました。少し前には管理員さんが「ホタルが

いますよ。」と見せてくれました。少し遠くへ行かないと見られないような自然が、

目の前に存在するのです。これほど、すばらしい環境の中で教育ができるなんてう

れしい限りです。

　子供たちは、本当に子供らしく無邪気です。びっくりするのが、「松村校長先生、お

はようございます。」と名前入りであいさつをしてくれる子が多いことです。また

1400人もいるのにも関わらず、朝会等では静かに人の話が聞けます。

　数年前から、「どん・にん・ぽか・もく」（どんどんあいさつ・にんにん歩き・ぽ

かぽか言葉・もくもく清掃）という合言葉を徹底し、子供たちの人間性を培ってき

ました。また、授業についても「魚崎スタンダード」として共通の指導を行っていま

す。

　今後も地域・保護者の皆様と共に地域の宝物である子供たちを人間性豊かな魚

崎っ子に育てたいと思います。どうぞ、よろしくお願いします。

伝統の町で新たな成長を

【田名後　美名】

　初めまして田名後と申します。力不足かと思いますが、2 年間よろしくお願い致し

ます。 

平成      26      年度上半期　今後の主な行事予定

魚崎まつり～５月４日
今年も地車保存会のご依頼により、カレ

ー炊き出しに参加させていただきました。
４００食無事提供でき、皆さんに堪能し

ていただけました。
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